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 Consiglio di Municipio 2 

 

VERBALE N. 52 

GT/es 

VERBALE DELLA SEDUTA DELL’8 MAGGIO 2018 

 

Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 3 maggio 2018 – P.G. 195541/2018, si 

riunisce in seduta di prima convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio 2 - viale Zara 98/100 - 

alle ore 19.00 di martedì 8 maggio 2018 per la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla susseguente 

pagina 2. 

 

CONSIGLIERI IN CARICA 

 

PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LOCATELLI SIMONE Consigliere 

SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio LUPPI LAURA “ 

ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MAMMINO ANTONY “ 

AZZARONE VALENTINA “ MCGRATH CAROLE LYNN “ 

BENEDINI BARBARA “ NAVA MARZIO “ 

BONORA UMBERTO “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 

CALIGARIS DIONIGI CARLO “ PIZZI MARCO “ 

CANINO ANTONIO “ PROGETTO CHRISTIAN “ 

CAPOBIANCO MICHELINA “ PROIETTI ALBERTO “ 

CAPRA PIERGIORGIO “ ROVINA LUIGI “ 

CAPUANO ERSILIA “ RUGGERI ALESSIO “ 

CIULLINI ALBERTO “ SBLENDIDO VITTORIA “ 

COLANTUONI LUIGI “ TORRENTE ELIO “ 

DELEIDI CHIARA “ TRUPPO RICCARDO “ 

GALBUSERA LUIGI “   

GANDOLFI GIULIO “   

LOCANTO SALVATORE “   

 

 

Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio  

Carlo Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che  risultano assenti all’appello i Consiglieri: Benedini, 

Bonora Canino (entra in aula alle ore 20.05), Colantuoni, Locatelli (entra in aula alle ore 20.50), Ruggeri, 

Sblendido. 

 

Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 

19.28.  
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ORDINE DEL GIORNO 

1) Approvazione verbali. 

2) Pareri su Oneri/Servizi. 

3) Linee di indirizzo per la definizione dei criteri per il riparto dei fondi del Diritto allo Studio. 

Immediatamente eseguibile.  

4) Mozione presentata dal Cons. Simone Locatelli avente oggetto: “Nuovo attraversamento pedonale via 

Padova-Idro”.  

 

DOCUMENTI ALLEGATI 

 

A) Mozione presentata dal Cons. Alberto Proietti avente oggetto: “Vicepresidenza Commissione 

Sicurezza Urbana, Mobilità, Attività commerciali, Artigianato”. 

B) Mozione presentata dalle Cons. Valentina Azzarone e Carole McGrath avente oggetto: “ 

Manutenzione Parco Giochi via P. Petrocchi”. 

C) Interrogazione presentata dalla Cons. Carole McGrath riguardo alle nuove costruzioni edili in corso 

nel quartiere Greco. 

D) Interrogazione presentata dalla Cons. Carole McGrath riguardo all’esito della proposta di 

modificare l’attuale stemma del Municipio 2. 

E) Interrogazione presentata dalla Cons. Carole McGrath riguardo al bando per l’assegnazione della 

porzione interna dell’Anfiteatro Martesana. 

F) Proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g. 

 

Emendamenti presentati dalla Cons. Alice Jahira Perazzi contrassegnati dal n. 1 al n. 59 relativi alla 

proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g. 

 

Emendamenti presentati dalla Cons. Chiara Deleidi contrassegnati dal n. 60 al n. 62 relativi alla 

proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g.  

 

G) Sub-emendamento all’emendamento n. 51 presentato dai Conss. Alberto Proietti e Alberto Ciullini. 

H) Sub-emendamento all’emendamento n. 60 presentato dal Cons. Christian Progetto. 

I) Sub-emendamento all’emendamento n. 61 presentato dal Cons. Torrente. 

J) Mozione di cui al p. 4 all’o.d.g. 

 

COMUNICAZIONI VARIE 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino apre la seduta con gli interventi dei Consiglieri che ne hanno fatto richiesta. 

 

Cons. Proietti:  presenta una mozione per chiedere che venga nominato il vice presidente della Comm. 

Sicurezza (All. A). Ha letto sui giornali la notizia di  una possibile convenzione per il Leoncavallo e quindi 

ringrazia il Cons. Truppo per aver anticipatamente convocato una commissione a riguardo. Si complimenta 

infine con quanti si sono impegnati per la riuscita della manifestazione di sabato pomeriggio in via Padova. 

Cons. Ciullini: ricorda la figura di Ermanno Olmi scomparso recentemente, in particolare per il legame con 

la città di Milano e per la sua opera dedicata agli ultimi. Ricorda che alla manifestazione istituzionale per la 

liberazione  mancavano solo i Municipi 2 e 4. 

Informa del viaggio a Mauthausen del CAG Tarabella in occasione del 73° Anniversario della liberazione del 

campo. Inoltre  il prossimo 17 maggio, presso l’I.C. Ciresola ci sarà un incontro, organizzato dall’A.C., sulle 

varianti del PGT riguardante il Municipio 2 

Cons. Galbusera: ringrazia tutti per l’interessamento e la  vicinanza dimostrata nei suoi confronti.  Si associa 

al ricordo di Ermanno Olmi e ricorda anche lo statista Aldo Moro. 

Cons. Capra: si associa al ricordo  di Aldo Moro e, considerato che si vuole intitolare l’aula a persone cadute 

sotto le BR,  propone di intitolare l’aula consiliare allo statista. 

Cons. Truppo: chiede un minuto di silenzio per ricordare Sergio Ramelli ed  Enrico Pedenovi. Segnala un 

post dell’opposizione su Stalin e infine  rispetto la commissione sul Leoncavallo informa che l’idea è nata 

dalla lettura di quotidiani. 
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Cons. Torrente: si associa al ricordo di Aldo Moro  e riporta la strofa di una canzone dedicata a Peppino 

Impastato, assassinato lo stesso giorno dello statista. 

Cons. Azzarone: presenta, insieme alla Cons. McGrath,  una mozione per la manutenzione del parco giochi 

di via Petrocchi (All. B). 

Cons. McGrath: presenta 3 interrogazioni (All. C – D- E). 

Cons. Deleidi: è felice di essere seguita su facebook e spera aiuti a capire cosa vuol dire la satira;  spera 

possa essere anche spunto di riflessione sull’argomento antimafia. 

Cons. Proietti: sull’ordine dei lavori, chiede perché alcuni consiglieri sono al di fuori della propria 

postazione e recano disturbo. 

Pres. Sorrentino:  chiede ai consiglieri di mantenere l’ordine in aula e di sedere al posto assegnato.  

Considerato che è stato chiesto un momento di raccoglimento invita tutti a  un minuto di silenzio. 

Al termine nomina  scrutatori i Conss. Capobianco, McGrath, Perazzi e Deleidi in sostituzione. 

 

      

PUNTO N. 1 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALI 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Pres. Sorrentino pone in approvazione i verbali:  n. 50 del 20/3/2018 e n. 51 del 17/34/2018. 

 

Non ci sono osservazioni e il Pres. Sorrentino dichiara approvati i  suddetti verbali. 

 

PUNTO N. 3 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO PER LA DEFINIZIONE DEI CRITERI PER IL RIPARTO DEI FONDI DEL DIRITTO 

ALLO STUDIO. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. Informa 

che sono pervenuti complessivamente 62  emendamenti di cui 59 (contrassegnati dal n. 1 al n. 59) 

presentati dalla Cons. Perazzi e   3 (contrassegnati dal n. 60 al n° 61) presentati dalla Cons. Deleidi.  

Fa presente che sono stati ritirati dalla Cons. Perazzi  53 emendamenti dopo un confronto sulla loro 

legittimità. 

Inoltre dichiara inammissibile l’emendamento contrassegnato dal n. 57 perché identico a quello 

contrassegnato dal n. 56 e quello contrassegnato dal n. 58 perché non ha alcuna portata modificativa in 

quanto chiede di sostituire una parola con un’altra avente lo  stesso significato. 

Saranno posti quindi in trattazione 4 emendamenti della Cons. Perazzi (nn. 45-51-56-59) e 3 emendamenti 

della Cons. Deleidi (nn. 60-61-62). 

 

Cons. Perazzi: sull’ordine dei lavori, chiede se si può fornire una spiegazione sull’inammissibilità degli 

emendamenti che ha ritirato. 

Pres. Sorrentino: ribadisce quanto già detto sugli emendamenti dichiarati inammissibili (nn. 57 e 58). Per le 

motivazioni del ritiro degli altri emendamenti cede la parola al Direttore Benetti Alessandrini. 

Direttore Benetti Alessandrini: sono stati presentati una serie di emendamenti che chiedono di apportare 

una modifica che affermerebbe il principio per cui i criteri fissati dalla Giunta municipale debbano essere 

votati dal Consiglio municipale. Tale principio presupporrebbe un controllo di 2° grado sulle decisioni della 

Giunta che non ha una base giuridica su cui fondarsi. 

Gli emendamenti che prevedono quindi un’approvazione in Consiglio dei criteri adottati dalla Giunta 

appaiono contrari a quanto disposto dagli artt. 94 e 100 dello Statuto  e dagli artt. 24 comma 2 lettera i) e 

39 del Regolamento dei Municipi del Comune di Milano. 

Ass. Luppi: espone la proposta di deliberazione in oggetto (All. F). 

Cons. Gandolfi: Forza Italia concorda su queste linee anche se andrebbero riviste per le prossime annualità. 

Cons. Ciullini: non ritiene esaustiva questa delibera. Sono criteri che si ripetono da alcuni anni. L’impianto 

generale è quello delle ultime due delibere approvate nel precedente mandato pur con alcune modifiche di 
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carattere normativo. E’ stata introdotta la definizione BES – Bisogni Educativi Speciali. Questa è una  

definizione generica  che racchiude una casistica estremamente varia come quella dei bambini in difficoltà 

di tutti i generi, anche quella socio-culturale-economica. E’ per questo che ritiene più opportuno che la 

quota assegnata agli alunni nomadi indicata con lo 0,1%, che è un cifra irrisoria e poco dignitosa, fosse 

assegnata agli alunni BES. 

 

Emendamento Perazzi n. 59 

La Cons. Perazzi illustra l’emendamento. 

 

Cons. Ciullini: ritiene l’emendamento limitante per la scuola. 

Ass. Luppi: concorda con il Cons. Ciullini. Pertanto il suo parere è negativo. 

 

Dichiarazione di voto. 

 

Cons. Torrente:  pur condividendo l’intervento dell’Ass. Luppi e del Cons Ciullini, ritiene sia  importante 

anche il collegamento tra scuola e società anche se non è questo che può aiutare. Pertanto si asterrà. 

Cons. Deleidi: pur comprendendo le motivazioni della Cons. Perazzi ritiene che invece la direzione verso cui 

andare sia quella di migliorare l’aspetto formativo e quindi togliere un elemento che è bene rafforzare non 

sia funzionale. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento.  

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  24 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Caligaris Canino, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini,  Galbusera, Gandolfi, Locanto, 

Deleidi, Luppi, Mammino,  McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Progetto,   Proietti, Rovina,   Sorrentino, Torrente, 

Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 6 Consiglieri: Benedini, Bonora, Colantuoni, Locatelli, Ruggeri, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori: Capobianco, McGrath, Perazzi) raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 25 – Astenuti: n. 1 (Torrente) – Votanti: n. 24 – Voti favorevoli: n. 4 – Voti contrari: n. 20 

(Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Canino, Capobianco, Capuano, Ciullini, Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locanto, 

Luppi, Mammino, McGrath, Nava, Piscina, Pizzi, Proietti, Sorrentino, Truppo). 

 

Cons. Perazzi: ritira gli emendamenti contrassegnati dal n. 45 e 56. 

Pres. Sorrentino: precisa quindi che rimane in trattazione solo un emendamento della Cons. Perazzi 

contrassegnato con il n. 51. 

 

Emendamento Perazzi n. 51 

La Cons. Perazzi illustra l’emendamento. 

 

Ass. Luppi:  il parere della Giunta è negativo perché il Municipio crede fortemente nella quota progetti ai 

fini dell’inclusione dei ragazzi con attività complementari. 

Cons. Ciullini: condivide lo spirito dell’emendamento, ma sicuramente andrebbe abbassata la quota 

progetto perché le scuole i progetti li fanno comunque. 

Cons. Torrente: è contrario perché è una quota importante,  le esigenze esposte dalla consigliera trovano 

risposta nella quota pro-capite. 

Cons. Rovina:  è evidente che questo emendamento aveva un senso con gli altri emendamenti presentati 

ma in ogni caso resta il fatto che per una grossa fetta il Consiglio non da linee di indirizzo.  

Cons. Proietti:  presenta un  sub-emendamento (All. G). 

 

La Cons. Perazzi accoglie il sub-emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione il sub-emendamento.  
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Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  24 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Caligaris Canino, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini,  Galbusera, Gandolfi, Locanto, 

Deleidi, Luppi, Mammino,  McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Progetto,   Proietti, Rovina,   Sorrentino, Torrente, 

Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 6 Consiglieri: Benedini, Bonora, Colantuoni, Locatelli, Ruggeri, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori: Capobianco, McGrath, Perazzi) raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 25 – Astenuti: n. 00 – Votanti: n. 25 – Voti favorevoli: n. 11 – Voti contrari: n. 14 (Arbizzoni, 

Caligaris, Canino, Capobianco, Capra,  Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Torrente, 

Truppo). 

 

Il Pres. Sorrentino pone ora  in votazione l’emendamento.  

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  24 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Caligaris Canino, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini,  Galbusera, Gandolfi, Locanto, 

Deleidi, Luppi, Mammino,  McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Progetto,   Proietti, Rovina,   Sorrentino, Torrente, 

Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 6 Consiglieri: Benedini, Bonora, Colantuoni, Locateli, Ruggeri, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori: Capobianco, McGrath, Perazzi) raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 25 – Astenuti: n. 4 (Azzarone, Deleidi, Galbusera, Sorrentino) – Votanti: n. 21 – Voti favorevoli: 

n. 7 – Voti contrari: n. 14 (Arbizzoni, Caligaris, Canino, Capobianco, Capra,  Gandolfi, Locanto, Luppi, 

Mammino, Nava, Piscina, Pizzi,  Torrente, Truppo). 

 

Emendamento Deleidi n. 60. 

La Cons. Deleidi illustra l’emendamento e precisa che se fosse accolto decadrebbe l’emendamento n. 61, in 

caso contrario decadrebbe invece il n. 62. 

 

Ass. Luppi: il problema non riguarda le  Macro Voci ma bensì il fatto che se accolto bisogna modificare 

anche le percentuali successive e quindi non può  che dare un parere negativo. 

Cons. Progetto: presenta un sub-emendamento (All. H). 

 

La Cons. Deleidi non accoglie il sub-emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione il sub-emendamento.  

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  24 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Caligaris Canino, Capobianco,  Capuano, Ciullini,  Galbusera, Gandolfi, Locanto, 

Locatelli, Deleidi, Luppi, Mammino,  McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Progetto,   Proietti, Rovina,   Sorrentino, 

Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 6 Consiglieri: Benedini, Bonora, Capra, Colantuoni,  Ruggeri, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori: Capobianco, McGrath, Perazzi) raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 25 – Astenuti: n. 3 (Ciullini, Proietti, Sorrentino) – Votanti: n. 22 – Voti favorevoli: n. 3 – Voti 

contrari: n. 19 (Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Canino, Capobianco, Capuano, Deleidi, Galbusera,   Gandolfi, 

Locanto, Locatelli, Luppi, Mammino, McGrath, Nava, Piscina, Pizzi, Torrente, Truppo). 

 

Dichiarazione di voto sull’emendamento. 

 

Cons. Deleidi: il gruppo PD voterà a favore. 

Cons. Torrente: voterà contro. 

Cons. Ciullini: SinistraxMilano voterà a favore perché condivide il criterio e l’obiettivo che verranno discussi 

nei successivi emendamenti 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento.  
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Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  24 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Caligaris Canino, Capobianco,  Capuano, Ciullini,  Galbusera, Gandolfi, Locanto, 

Locatelli, Deleidi, Luppi, Mammino,  McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Progetto,   Proietti, Rovina,   Sorrentino, 

Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 6 Consiglieri: Benedini, Bonora, Capra, Colantuoni,  Ruggeri, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori: Capobianco, McGrath, Perazzi) raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 25 – Astenuti: n. 00 - Votanti: n. 25 – Voti favorevoli: n. 11 – Voti contrari: n. 14 (Arbizzoni, 

Caligaris, Canino, Capobianco, Gandolfi, Locanto,  Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Sorrentino, 

Torrente, Truppo). 

 

Emendamento Deleidi n. 61 

La Cons. Deleidi illustra l’emendamento. 

 

Ass. Luppi: per quanto riguarda la quota dei nomadi si è in attesa del numero  di iscritti e per il prossimo 

anno si faranno  nuove valutazioni.  Al momento essendo un numero esiguo si mantiene la percentuale 

indicata. 

Cons. Torrente: presenta un sub-emendamento (All. I). 

Pres. Sorrentino: dichiara inammissibile il sub-emendamento perché è da considerarsi come un nuovo 

emendamento. 

Cons. Torrente: ritira pertanto il sub-emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento.  

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  24 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Caligaris Canino, Capobianco,  Capuano, Ciullini,  Galbusera, Gandolfi, Locanto, 

Locatelli, Deleidi, Luppi, Mammino,  McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Progetto,   Proietti, Rovina,   Sorrentino, 

Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 6 Consiglieri: Benedini, Bonora, Capra, Colantuoni,  Ruggeri, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori: Capobianco, McGrath, Perazzi) raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 25 – Astenuti: n. 3 (Caligaris, Gandolfi, Sorrentino) - Votanti: n. 22 – Voti favorevoli: n. 11 – Voti 

contrari: n. 11 (Arbizzoni, Canino, Capobianco, Locanto,  Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Torrente, 

Truppo). 

 

Il Pres. Sorrentino pone ora in votazione la proposta di deliberazione 

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  24 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Caligaris Canino, Capobianco,  Capuano, Ciullini,  Galbusera, Gandolfi, Locanto, 

Locatelli,  Deleidi, Luppi, Mammino,  McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Progetto,   Proietti, Rovina,   Sorrentino, 

Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 6 Consiglieri: Benedini, Bonora,  Capra, Colantuoni, Ruggeri, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, McGrath, Perazzi), raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 25 – Astenuti: n. 8 (Azzarone, Capuano, Ciullini, Deleidi, Galbusera, Locatelli, McGrath, Proietti) 

– Votanti: n. 17 – Voti favorevoli: n. 14 – Voti contrari: n. 3 (Perazzi, Progetto, Rovina). 

 

Il Presidente Sorrentino invita il Consiglio a dichiarare immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 33, 

comma 6 del Regolamento dei Municipi, la deliberazione testé adottata. 

  

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 22 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Caligaris Canino, Capobianco,  Capuano, Ciullini,  Galbusera, Gandolfi, Locanto, 

Locatelli,  Deleidi, Luppi, Mammino,   Nava, Pizzi, Progetto,   Proietti, Rovina,   Sorrentino, Torrente, Truppo. 
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Sono assenti   i seguenti n. 8 Consiglieri: Benedini, Bonora,  Capra, Colantuoni, McGrath, Perazzi, Ruggeri, 

Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, McGrath, Perazzi), raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 5 (Capuano, Deleidi, Galbusera, Progetto, Rovina) – Votanti: n. 18 – Voti 

favorevoli: n. 18 – Voti contrari: n. 00. 

 

Il Presidente Sorrentino dichiara  la deliberazione immediatamente eseguibile. 

 

PUNTO N. 4  ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. SIMONE LOCATELLI AVENTE OGGETTO: “NUOVO 

ATTRAVERSAMENTO PEDONALE VIA PADOVA-IDRO”. 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

Il Cons. Locatelli illustra  la mozione (All. J). 

 

Cons. Capobianco: più che le strisce pedonali, sarebbe più importante che venga chiesta una fermata in più 

della linea 56 verso il civico 318.  

Ass. Nava: quando si tratta di questioni concrete, come questa, non è mai  pregiudizialmente contro. 

Proprio perché si tratta di questioni concrete sarebbe il caso di fare una commissione itinerante ad hoc, 

magari prendendo in considerazioni anche altre problematiche, per una migliore valutazione. 

Cons. Locatelli: in relazione alla proposta della Cons. Capobianco non vede una contrapposizione tra la sua   

e a qualsiasi altra richiesta di miglioramento del trasporto pubblico. Ha solo riportato l’esigenza fatta 

presente dai cittadini della zona. Non ha nulla in contrario a fare una commissione, ma è scettico perché già 

in passato con lo strumento della mozione è stato chiesto di fare commissioni che non sono mai state fatte. 

Per questa ragione non ritira la propria mozione. 

 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione il documento in oggetto. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  22 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris Canino, Capobianco,  Capuano, Ciullini,  Galbusera, Gandolfi, Locatelli,  Deleidi, Luppi, 

Mammino,  McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Progetto,   Proietti, Rovina,   Sorrentino, Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 8 Consiglieri: Arbizzoni, Benedini, Bonora,  Capra, Colantuoni, Locanto,  Ruggeri, 

Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, McGrath, Perazzi),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 5 (Perazzi, Piscina, Progetto, Rovina, Truppo) – Votanti: n. 18 – Voti favorevoli: 

n. 17 – Voti contrari: n. 1 (Capobianco). 

 

Cons. Galbusera: sull’ordine dei lavori, fa notare che questa sera l’opposizione, per senso di responsabilità, 

non ha abbandonato l’aula garantendo così  il numero legale. 

 

Il Pres. Sorrentino, esaurita la trattazione dei punti all’o.d.g., alle ore 21.14 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

Il Segretario 

Gabriella Tonello 

Il Presidente del Consiglio di Municipio 2 

Carlo Sorrentino 

 

 

IL PRESENTE VERBALE E’ STATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL ___________________ 

ED ESPOSTO ALL’ALBO ZONALE DAL ___________________ AL ____________________  


